



Liebe Coaches,

in knapp 3 Wochen findet die 6.Austrian International Open statt. Anbei findet ihr noch einige Infos!

8:00 Uhr-11.00 Uhr: Abholung der Akkreditierungen (1 Person pro Verein)

08:30 Uhr-9:30 Uhr : Möglichkeit zum Testen der Musik beim DJ an der Matte in der Haupthalle (wir versuchen auch für die Main-Competition eine Test-Möglichkeit zu finden, sollte euer Team auch am Nachmittag antreten, testet bitte gleich die gesamte Musik am Vormittag)

09:15 Uhr: Coaches Meeting Small Competition (1. Stock)

09.35 Uhr: Beginn Trainingszeit auf der Matte laut Zeitplan

10.00 Uhr: BEGINN SMALL COMPETITION (Eröffnung durch die Moderatoren)

11:00 Uhr: Coaches Meeting Main Competition (1. Stock):

ZWISCHEN 10:40 UHR UND 11:30 UHR IST DIE AUFWÄRMHALLE GESCHLOSSEN!

ab 11:45 Uhr: Beginn Trainingszeit auf der Matte laut Zeitplan (ACHTUNG, MATTE CHEER 12x12m! Bei der Meisterschaft sind die Böden 14x14 Meter groß)

12:00 Uhr: AUFSTELLEN FÜR ERÖFFNUNG NACH LÄNDERN (Schweiz, Slowenien, Ukraine,China, Österreich) AUSGENOMMEN JENE,DIE GERADE AUFWÄRMEN SIND

12:30 Uhr: Beginn MAIN COMPETITION

ca. 17:30 Uhr: Siegerehrung

Garderoben: LEIDER habe ich nur 11 Garderoben für 1000 Athleten zur Verfügung! Es wird daher so sein, dass in manchen Garderoben mehrere Teams sind! Daher macht eure AthletInnen bitte darauf aufmerksam, dass weder der Veranstalter noch die ÖCCV Haftung für verlorene, gestohlene oder kaputte Gegenstände übernimmt! MÜLL IN DEN GARDEROBEN BITTE IN DIE DAFÜR VORGESEHENEN BEHÄLTER GEBEN!!! HAARSPRAYS, GLITZERSPRAYS, SONSTIGE SPRAYS SIND IM GARDEROBENBEREICH VERBOTEN!

AUFWÄRMHALLE: der Aufwärbereich ist wieder in der Schule (wie die letzten AIO Veranstaltungen)! Ein Shuttleservice steht zum Transport zur Verfügung! Der Bus ist mit dem AIO Logo beschriftet!

Abfahrt ist direkt beim Multiversum. 1. Fahrt 09:00 Uhr, letzte Fahrt vor der Mittagspause 11:00 Uhr, erste Fahrt nach der Mittagspause 11:30 Uhr!

Der Bus fährt während der Warmupzeiten durchgehend zwischen den beiden Hallen!

Das Bekleben der Wände (nicht der Glasflächen) im gesamten Multiversum mit: Wegweisern, Zeitplänen, Postern, Transparenten, usw. strikt verboten ist, da es sich um eine Spezialfarbe handelt, die dann kostenpflichtig ersetzt werden muss. Ebenfalls ist es nicht erlaubt, Transparente auf bei den schwarzen Vorhängen aufzuhängen!

Bitte die Fans darauf aufmerksam machen!

FÜR DAS PUBLIKUM IST DAS MITNEHMEN VON SPEISEN UND GETRÄNKEN UNTERSAGT (Hallen-Hausordnung). DIES GILT NICHT FÜR DIE ATHLETINNEN



Siegerehrung für SMALL und MAIN Competition: (wie vergangene ÖCM)

Bitte positioniert Eure Teams links und rechts vom Podium! Die Plätze ab 4. Platz werden auf der Videowall erscheinen und vom Moderator bekannt gegeben. Die Urkunden und Bewertungsbögen können im Anschluss an die Siegerehrung vom Juryraum abgeholt werden!

Die Plätze 1-3 werden in unbestimmter Reihenfolge vom Moderator hinter das Podium gerufen (gesamtes Team) und erhalten am Podium Pokale, Bewertungsbögen und Urkunden!

Wir freuen uns euch alle am 09.06.2018 im Multiversum begrüßen zu dürfen und wünschen euch noch erfolgreiche, verletzungsfreie Trainingswochen!

Mit freundlichen Grüßen

Claudia Polz



Dear Coaches,

just 3 more weeks until the 6th Austrian International Open!

I would like to give you some more detailed information for the competition:

8.00 am-11.00: pick up of accreditation (1 Person per team)

08:30 am- 09:30 am: possibility to check music with the DJ in the main venue (we try to set a second testing opportunity for main competition, anyway, if you're team competes in the afternoon as well you may check all your music at this time! THANK YOU)

09:15 am: COACHES MEETING SMALL COMPETITION (VIP Lounge, 1st floor)

09.35 am: Practice time on the floors as scheduled

10.00 am: Begin of Small-Competition

11:00 : COACHES MEETING MAIN COMPETITION (VIP Lounge, 1st floor)

Warm up areas will be closed between 10:40 am and 11:30

11:45 am: practice time on the floors as scheduled (PLEASE NOTE, THAT THE CHEER FLOOR IN THE WARM UP AREA IS 12 by 12 METERS, IN THE MAIN VENUE THEY ARE 14 by 14 METERS)

12.00 pm: Line up for Opening ceremony by country (Switzerland, Slovenia, Ukraine, China, Austria)

EXCEPT THOSE, WHO ARE SCHEDULED FOR THE WARM UP AREA

12:15: Opening Ceremony

about 7:30 pm: Award Ceremony

WARM UP AREA: The warm up venue is about 300 m from the competition venue away! We prepared a shuttle service for you convenience! The Bus is branded with the AIO Logo!

The bus will leave in front of the main venue! 1st drive will be at 09:00 am, last drive before lunchbreak at 11:00 am and first drive after lunchbreak at 11:30 am!

The bus will go back and forth during competition!

Locker rooms: The number of locker rooms is very limited. (11 for 1000 athletes)The rooms have been divided per Teams as good as possible, anyway some teams will share locker rooms. The rooms are mainly for storage of equipment and bags and the organizers ask all teams not to leave any valuable items in the locker rooms. Neither the organizer nor OECCV will be responsible for missing or broken items.

PLEASE KEEP THE LOCKER ROOMS AS CLEAN AS POSSIBLE AND PUT TRASH INTO THE PREPARED TRASHBAGS!

PLEASE NOTE THAT THE USE OF HAIR,-AND GLITTERSPRAY IN THE VENUE IS FORBIDDEN! Please use it outside!

It is also **not allowed to stick any posters, flags, papers ON the walls of the venue** (not windows). The walls are painted with special paint, and any damage will be replaced at the expenses of your team! It is also not allowed to put any signs and posters on the black curtains!

Please also inform your fans!

FOR THE AUDIENCE IT IS NOT ALLOWED TO BRING ANY FOOD OR DRINKS TO THE VENUE! (house rules). This does not apply for the athletes!



Award Ceremony for SMALL and MAIN Competition: we will have a podium for the first 3 places.

Places 4,5,6... will only be announced on the videowall and by the host. You can pick up certificate and scoresheets **AFTER** Awards Ceremony from judges room!

Squads winning places 1-3 will be announced by host and be asked to come **BEHIND** the podium (announcement in no specific order). Athletes receive trophy and certificate!

My team is looking forward to welcome you at the Multiversum on 9th of June 2018 and I hope you have more successful and injury-free weeks as well as a safe trip to Austria!

Best regards,
Claudia Polz